

令和6年度1学期始業式

2・3年生の皆さん、おはようございます。そして、進級、おめでとう。

さて、私はこれまでの学校でも小松川高校でも都立高校の良さについて何度も話していました。それは、学習活動と探究活動・部活動・学校行事・生徒会や委員会活動等、一人の生徒がいくつものことにチャレンジしていくことだと思います。しかも、小松川の生徒には高い目標をもって取り組みながら、自己の希望進路を実現してほしいと願っています。

3年生に期待することは部活動をやりきって、勉強中心の生活にシフトしていくことです。107期生全員の第一志望宣言を見せてもらいました。国公立でも私立でも高い目標をもっていて立派です。志望を下げることなく、進路実現する姿を後輩に示してください。できれば、文化祭も昨年度の106期生より多くの有志や文化系部活動の先輩の立場で参加して欲しいと思っています。

2年生に期待することは、108期生として先輩から小松川の伝統を受け継ぎ、学校を中心として活躍することです。そして、明日入学する109期生の後輩に小松川の伝統を引き継いでください。

最後に、命を守る行動として、通学や自宅近辺で自転車に乗るときには交通ルールを守り、ヘルメットを着用してください。

以上、令和6年度第1学期始業式の講話とします。